



7 Pièces

300 m²

Réf. 018772-BOSCHI26110

1 750 000 €

Carpentras

Maison à vendre (84200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmant mas à vendre au pied du Mont Ventoux Entouré de vignes et d'un joli jardin au pied du géant de Provence, venez découvrir cet authentique mas confortable à vendre à Carpentras de 305m² environ avec ses 5 chambres en suites. Vaste séjour cheminée avec bureau. Nombreuses dépendances. Le jardin d'environ de près de 2ha environ avec piscine vous offre de belles vues sur les Dentelles de Montmirail et le Mont Ventoux. Installation immédiate dans le comtat Venaissin proche des commodités et axes routiers ! Ce mas est à vendre à l'agence BOSCHI Prestige Immobilier de ...

Carpentrassurrounded by vineyards and a lovely garden at the foot of the 'giant of provence', come and discover this authentic, comfortable farmhouse for sale in carpentras, offering approximately 305 sqm of living space with 5 en-suite bedrooms. Spacious living room with a fireplace and a study. Numerous outbuildings. The garden, covering nearly 2 hectares and featuring a swimming pool, offers beautiful views of the dentelles de montmirail and mont ventoux. Move in immediately in the comtat venaissin, close to amenities and major roads! This farmhouse is for sale through boschi prestige ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

